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平成３０年７月３０日午後２時００分、第２３期第１３回苫小牧市農業委員会総会を

市役所第二庁舎２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次の

とおり。 

委 員   丹 羽 秀 則 

中  岡  亮  太 

今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

五十嵐 堅 司 

野 村 真理子 

事務局   遠 藤 局 長 

 池 田 主 査 

古 川  事務員 

松 本 事務員 
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遠藤局長    定刻となりましたので、ただいまから第２３期第１３回苫小牧市農業委

員会総会を開会いたします。 

本日は、山内委員が所要のため欠席との届出がありました。また、中岡

委員が多少遅れるとの届出がありました。従いまして、本日の出席委員数

は５名で、在任する委員数７名の過半数に達しておりますので、農業委員

会会議規則第６条の規定により、会議が成立したことをご報告いたします。

それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞  

        ＜ 中岡委員入室 ＞ 

会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録の署名委員

さんを指名させて頂きます。３番中岡委員さん、４番今泉委員さん、よろ

しくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

報告第１号「農地法第３条の３第１項の規定による届出について」事務

局より説明してください。 

池田主査    報告第１号「農地法第３条の３第１項の規定による届出について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの報告第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」今回は３件

ありますので、はじめに（株）■■■■■■■■について、事務局より説

明してください。 

池田主査    議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」 

～議案書及び要件確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第１号の（株）■■■■■■■■について、ご意見、ご
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質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■■■■■■■については原案のとお

りとすることとしてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■■■■■■■については、原案のと

おり、可決いたしました。 

        次に、議案第１号の（株）■■について事務局より説明してください。 

池田主査    議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」 

～議案書及び要件確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第１号の（株）■■について、ご意見、ご質問はござい

ませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■については原案のとおりとすること

としてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■については、原案のとおり、可決い

たしました。 

 次に、議案第１号の（株）■■■について事務局より説明してください。 

池田主査    議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」 

～議案書及び要件確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第１号の（株）■■■について、ご意見、ご質問はござ

いませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■■については原案のとおりとするこ

ととしてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の（株）■■■については、原案のとおり、可決
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いたしました。 

        次に、議案第２号「苫小牧市都市計画審議会委員の推薦について」事務

局より説明してください。 

池田主査    議案第２号「苫小牧市都市計画審議会委員の推薦について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

今年になってからは審議会はまだ開かれていません。植苗のＩＲ、カジ

ノも含めた統合リゾート計画や、苫小牧市のマスタープランなどが諮られ

ています。国の方針が決まって、これから本格的に審議会も開かれると思

います。 

野村委員    丹羽会長の任期が切れるということですか。 

会  長    そうです。 

野村委員    再任ということでお願いすることはできるのですか。 

池田主査    そういうこともできます。 

野村委員    丹羽会長にお願いしたいと思います。 

会  長    他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

それでは、議案第２号については、丹羽秀則委員を推薦することとして

よろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については丹羽秀則委員を推薦することに、決定

いたしました。 

        次にその他（１）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了につ

いて」事務局より説明してください。 

池田主査    その他（１）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（１）について、何かご質問ございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、その他（１）を終了します。 

 次にその他（２）「平成３０年度農地パトロール（農地利用状況調査）に

ついて」事務局より説明してください。 

池田主査    その他（２）「平成３０年度農地パトロール（農地利用状況調査）につ

いて」 

        農地パトロールは、平成２１年１２月の農地法改正により、農地法第３
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０条第１項の規定により農業委員会は毎年１回、その区域内にある農地の

状況について調査を行わなければならないとされております。 

        農地パトロールの実施に向けた実施計画及び実施要領など詳細につい

ては、推進委員との関連もありますので、この後の農業委員・推進委員合

同会議で説明させていただきますので、よろしくお願いします。 

会  長    ただいまのその他（２）について、何かご質問ございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、その他（２）を終了します。 

 次にその他（３）「第２３期第１４回農業委員会総会の開催について」事

務局より説明してください。 

池田主査    その他（３）「第２３期第１３回農業委員会総会の開催について」 

        ～８月２８日（火）午後２時開催。 

会  長    その他、事務局から何かございますか。 

池田主査    ２点ございます。まずは平成３０年７月豪雨災害義援金の募集について、

北海道農業会議から農業委員会組織による「平成３０年７月豪雨災害義援

金」募集についての通知が届きました。これによると、（社）全国農業会

議所において、被災された農業者等の今後の経営と生活の回復を図り一日

も早い復興を支援するため、農業委員会として義援金募集を実施すること

となったということです。 

        これまでの災害義援金の本農業委員会としての対応としましては、直近

では平成２８年の「熊本地震義援金」、平成２３年の「東日本大震災義援

金」としていずれも一口千円で委員分で実施をしております。 

        このことから、農業委員会としてどのように対応するか話し合いをお願

いしたいと思いますが、推進委員さんにも関係しますので、この後の合同

会議で対応について話し合いをお願いしたいと思います。 

        次に、苫小牧市農業委員会管内農業視察について、日程表などについて

事務局案を作成しましたが、推進委員にも関係しますので、この後の合同

会議で説明したいと思います。 

会  長    その他に委員の方からは何かございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

       無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第１３回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 
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（午後２時３５分閉会） 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

議   長              印 

委   員              印 

委   員              印 


